
日本語の発音 イントネーション 

日本語には、同じ音の言葉が おおくあります。 

たとえば、「あめ」は 雨（あめ）、アメなど、発音（音の高低）によって 意味がちがいま

す。 

低い音を 「ド」 高い音を「ミ」であらわすと、ただしく発音できます。 

下の表に パターン別の単語をリストにしました。練習してみましょう。 

大きい字は 強く発音しましょう。  

There are many words with the same sound in Japanese. 

For example, "あめ" has different meanings depending on the pronunciation (pitch of sound), su

ch as "rain" and "candy". 

If you use "do" for low notes and "mi" for high notes, you will be able to pronounce them corr

ectly. 

The table below lists words by pattern.  

Please pronounce large/bold letters strongly.Let's practice! 

 

 

ド・ミ  do mi    

つき 

tsuki

 
 

ほし 

hosi

 

もも 
momo

 

にく 

niku

 

にじ 

niji

 

くつ 

kutu 

 

いぬ 

inu

 

いえ 

ie 

 
 

 

みず 
mizu 

 

はな 

hana 

 

とり 

tori 

 

あめ 

ame 

 

はし 

hashi 

 

かみ 

kami 

 

 

 

ミ・ド mi do  

ねこ 

neko 

 

かさ 

kasa 

 

わに 

wani

 

さる 

saru 

 

くろ 

kuro 

 

 
 

なす 

nasu 

 

あめ 

ame 

 



はは 

haha 

 

ちち 

chichi 

 

たこ 

tako 

 

へび 

hebi 

 

うみ 

umi 

 

かみ 

kami 

 

ほん 

hon 

 

 

 

ド・ミ・ミ do-mi-mi  

うさぎ 

usagi 

 

かえる 

kaeru  

 

 
 

とけい 

tokei 

 

すいか 

suika 

 

あひる 

ahiru 

 

きりん 

kirin 

 

こども 

kodomo 

 

ド・ミ・ド do-mi-do 

はさみ 

hasami 

 

たまご 

tamago 

 

 

はなや 

hanaya 

 

おかし 

okashi 

 

さとう 

satou 

 

おすし 

osushi 

 

おはし 

ohashi 

 

ミ・ド・ド mi-do-do  

みかん 

mikan 

 

ケーキ 

kei ki 

 

めがね 

megane 

 

マスク 

masuku 

 

トマト 

tomato 

 

パンダ 

panda 

 

コアラ 

koara 

 

 

 

★練習しよう 

①にわには にわ にわとりが いる（庭には二羽 にわとりがいる）  

②あめのひに あめをかいました （雨の日にアメを買いました） 

③さとうさんに さとうを もらいました（佐藤さんに 砂糖をもらいました） 

④かえるが かわ に かえった（カエルが 川に 帰った） 

⑤にじに にじが でました（二時に 虹がでました） 

Mikiko Japatalk 


